

- AKADEMIE
 - gut gemacht.
 - V%rteilsclub
 - Aboangebote
 - Tarif
- Zur Kärnten-Ausgabe



Zuletzt aktualisiert: **02.12.2013 um 22:03 Uhr**

Wenn viele Gutes tun . . .

. . . wird die Welt schöner: Wir holen Grazer Initiativen vor den Vorhang.

Um Charity-Aktionen geht es derzeit nicht nur bei den vielen Adventständen am Eisernen Tor in Graz. Landauf und stadtab gibt es viele Veranstaltungen, bei denen es um Hilfe geht. Hier eine Auswahl:

Militärkommando Steiermark: Über 1800 Euro erbrachte ein Benefizabend für die Hundetherapie in der Peter-Rosegger-Volksschule in Graz. Neben einem Bläserensemble der Militärmusik Steiermark traten der Kinderchor der VS Peter Rosegger, das Männerdoppelquartett Himmelberg aus Kärnten sowie ein gemischtes Doppelsextett vom Chor der Kärntner in Graz auf.

Gesellschaft der Kakteenfreunde: Mitglied Hugo Franz zeigte einen viel beachteten Lichtbildervortrag von seiner Reise "Auf den Spuren der Inkas" durch Peru. Dazu gab es eine Kakteen-Ausstellung, wo auch schöne Pflanzen gekauft werden konnten. An die 1000 Euro wurden dabei für die Renovierung des Stiftes Rein gespendet.

Tanzschule Schweighofer: Viele Tanzbegeisterte kamen zum Charity-Ball der Tanzschule Schweighofer und spendeten so für "Licht ins Dunkel", speziell für die Aktion "Herzkinder Österreich". Zur Mitternachtseinlage zeigten die sechsfachen Dancing Stars Andy und Kelly Kainz ihr Können.

Vinzidorf: Zum Abschluss des Jubiläums 20 Jahre Vinzidorf konnte Sonntag Pfarrer Wolfgang Pucher beim Festakt im Pfarrsaal St. Leonhard viele Gäste begrüßen, die unter anderem von den Vinzidorf-Bewohnern Helmut, Georg, Heli und Michi sowie Musiker Christian Prechtl den "Vinziblues" zu hören bekamen. Die Kabarettisten Martin Kosch und Paul Pizzera sowie die Musiker SOLO zu VIERT, Hans Theessink und The Uptown Monotones bestritten den gestrigen Benefizabend.

In den nächsten Tagen stehen unter anderem folgende Veranstaltungen auf dem Programm:

Tannenduft und Engelshaar: Dieser Adventmarkt mit Kunsthandwerk und Rahmenprogramm findet vom 6. bis 8. Dezember in der evangelischen Kreuzkirche in Graz statt. Die Spenden kommen heuer einer Initiative gegen Altersarmut der Diakonie Steiermark zugute.

Postgarage: Die bekannte Berliner Band Modestep spielt unter anderen am 6. Dezember, 22 Uhr, in der Postgarage. Der Reinerlös kommt dem Obdachlosenheim Arche 38 der Caritas zugute.

8. Hohenrainer Advent: Stimmungsvolle Musik und Texte am 15. Dezember, 17 Uhr, Rupertikirche. Der Reinerlös ist für die Orgelrenovierung.

HANS ANDREJ